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La co-occurence grammaticale: fondements et types chez
Tammam Hassan - étude analytique-

Résumé

Cette recherche porte sur un des principes des origines de la grammaire
arabe vu par le linguiste tammam Hassan. il s'agit de la co-occurence
grammaticale. nous allons la définir chez les fondamentalistes tout en dé-
montrant ses bases théoriques et méthodologiques les plus importantes,
sur lesquelles nous nous sommes appuyés; a savoir l'origine et la section
ainsi que le phénomeéne de 1'économie linguistique. Nous présenterons par
la suite les origines de ce guide grammatical et ses sections selon la clas-
sification du professeur Tammam. Nous cocluons notre recherche par les
observations et les conclusions les plus importantes.

Mots clés:
Co-occurence grammaticale- origine et section- économie linguistique-
Tammam Hassan- les fondements- les catégories.

Grammatical co-occurrence: foundations and types according
to Tammam Hassan - analytical study-

Abstract

This research focuses on one of the principles of the origins of Arabic
grammar as seen by the linguist tammam Hassan. it's about grammatical
co-occurrence. we will define it among fundamentalis while demonstra-
ting its theoretical and methodological bases bases, on which we have
relied to know the origin and the section as well as the phenomenon of the
linguistic economy. We will present the origins of this grammatical guide
and its sections according to the classification of Professor Tammam. We
will conclude our search with the most important observations and conclu-
sions.

Key words:
Grammatical co-occurrence - origin and section- linguistic economy-
Tammam Hassan- the foundations- categories.
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